



Lunes, 13 de febrero de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS CANALES BLOGS PARTICIPACIÓN HEMEROTECA BOLETÍN ESPECIALES MAPA

granadahoy.com

DEPORTES

PORTADA GRANADA PROVINCIA DEPORTES ANDALUCÍA ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD DEPORTES EUROCOPIA 2012 COPA DAVIS FÓRMULA 1 MOTOCICLISMO CLASIFICACIONES

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Deportes Deportes La falta de pólvora impide la victoria

FÚTBOL SALA LSEGUNDA DIVISIÓN FEMENINA

La falta de pólvora impide la victoria

El equipo que entrena Armando Rodríguez desaprovecha numerosas ocasiones de gol y sigue sin ganar en 2012

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 12.02.2012 - 05:02

0 comentarios 0 votos Me gusta 1 COMPARTIR

El Universidad de Granada sigue sin conocer la victoria en este 2012 tras empatar a un gol con el Estudiantes de Sevilla. En esta ocasión fue la falta de pólvora la que provocó el reparto de puntos. Las jugadoras que entrena Armando Rodríguez no acertaron a transformar las muchas ocasiones de las que dispusieron durante el encuentro.

El inicio del partido fue el mejor realizado por las locales en lo que va de temporada. Las universitarias, tenían prisa por festejar el primer triunfo del año. Al Universidad de Granada no le costaba llegar a las inmediaciones de la portería defendida por Carmen. No obstante, a la hora de mirar al arco contrario se les nublaba la vista a las locales.

Tanto perdonó el equipo de Armando Rodríguez que lo acabó pagando. En una de los pocos acercamientos del Estudiantes de Sevilla llegó el visitante obra de Mari Carmen. Tanto que fue el único que se dio en la primera mitad.

La vuelta de vestuarios trajo a un Universidad con las líneas más adelantadas y a un conjunto visitantes más encerrado en torno a su área.

Planteamiento ofensivo local que dio sus frutos cuando Poca igualó el choque en el minuto 30.

El gol dio alas al Universidad de Granada que siguió atacando la portería visitante. No obstante, las granadinas no consiguieron anotar el segundo gol que les diera la victoria. La mala suerte y el buen partido de la guardameta visitante Carmen lo evitaron.

UNIVERSIDAD GRANADA: Isa, Poca, Estefi, Ele y Lau -cinco inicial-. También jugaron: Paqui, Bárbara, Tania y Mery. ESTUDIANTES SEVILLA: Carmen, Nieves, Adriana, Lucía y María del Mar -cinco inicial-. También jugaron: Nuria, Mari Carmen y Rosa. Árbitros: Noguera y Pérez. Amonestaron a las Locales Paqui y Mery. Goles: 0-1(10') Mari Carmen 1-1 Poca(30'). Incidencias: El encuentro, disputado en el pabellón universitario de Fuentenueva, contó con la presencia de presos de la cárcel de Albolote.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Su comentario

Empty text box for user comment.

Form fields for Name and Email.

Form field for Blog or web and a 'Publicar información' checkbox.

Image verification code 'JXYD4R' and input field.

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del Villarreal-Granada

El Granada de Abel encaja su primera derrota pese a las numerosas llegadas a portería. Crónica: Con la cabeza bien alta (3-1).



Las granadinas no pudieron con la muralla sevillana.

